Noticias



Empresas limpias y renovables

organizado el Curso para la Implantación de Energías Renovables en Pymes, que se desarrolla entre hoy lunes y hasta el 8 de octubre en dicha localidad. El curso busca que los empresarios se conciencien sobre los beneficios que supone la implantación de sistemas de ahorro y generación de energia renovable para sus negocios y para la sociedad en general. EP

Puebla D. Rodrigo

Apuesta decidida por la cinegética

CAZA. Las Jornadas Cinegéticas que ha organizado el Ayuntamiento de Puebla de Don Rodrigo (Ciudad Real) han puesto de manifiesto el potencial socioeconómico que para este municipio supone la caza y las actividades relacionadas con ella. El alcalde de la localidad, Juan Carlos Araujo, comentó que su consistorio apuesta decididamente por este sector y entre sus objetivos resalta producir caza que sirva pa-ra repoblar los cotos sociales de Ciudad Real.



El alcalde de Almagro (c) entre-

Almagro propone que su Corral sea Patrimonio de la Humanidad

PROPUESTA. El alcalde de Almagro, Luis Maldonado, hizo entrega ayer de un docu-mento al presidente del ITI (Instituto Internacional del Teatro), Ramadu Majundar, en el que se solicita a la Unesco (Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura) que el Corral de Comedias de la localidad sea declarado Patrimonio de la Humanidad.

En un acto sencillo que tuvo lugar en el recinto al que se refiere la petición, el primer edil almagreño entregó al responsable del ITI el documento, acompañado de un facsímil de las escrituras fundacionales del Corral de Comedias, que datan de 1628.

Majundar afirmó que el Corral de Comedias "es un lugar único, cargado de tradición teatral que representa parte de una historia que hay que conservar, y una manera de hacerlo es siendo declarado Patrimonio de la Humanidad". Por otro lado, el máximo responsable del ITI elogió el Museo Nacional de Teatro, que se encuentra en Almagro. METRO

Barreda defiende la intervención pública

Aplaude el plan de rescate financiero de Estados Unidos

Barreda habló ayer en la clausura del Congreso regional de Juventudes Socialistas, que eligió a Gonzalo Redondo como nuevo secretario.

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, defendió ayer la intervención de los poderes públicos para garantizar la solidaridad, la igualdad y los derechos; y puso como ejemplo el plan de rescate financiero, de 700.000 millones de dólares, propuesto por el Gobierno de EE UU.

El presidente habló ayer en la clausura del Congreso regional de las Juventudes Socialistas de Castilla-La Mancha, junto con el recién elegido secretario regional de la organización, Gonzalo



Redondo, y el secretario general de las IJSS de España, Sergio Gutiérrez.

EL JEFE DEL EJECUTIVO regional aseguró que los socialistas están orgullosos de su compromiso con lo público para garantizar los Redondo, nuevo

La nueva Ejecutiva de Juventudes Socialistas de Castilla-La Mancha, encabezada por Gonzalo Redondo, fue elegida en el noveno Congreso Regional por un 94 % de los votos de los más de 100 delegados asistentes. Asimismo, el informe de gestión del anterior órgano de gestión de Juventudes también fue aprobado con el apoyo del 100% de los de-

derechos ciudadanos y el estado del bienestar, y ahora "los acontecimientos mundiales nos están dando la razón", como el plan de rescate financiero pro-

puesto por el presidente estadounidense, George Bush, para "corregir las injusticias del libre mercado que tanto gustaba a los neoliberales".



ción Cultural, Rafael de Lucas (c), asistió al encuentro.

La Linterna Mágica' atrapa a 872 niños de Toledo

CINE INFANTIL. La pasada semana se desarrolló en el Centro Juvenil Albergue de San Servando, en Toledo, el encuentro de animadores de toda España del pro-grama de cine infantil *La* Linterna Mágica, puesto en marcha en nuestra región por la Consejería de Cultura, Turismo y Artesanía.

Durante la pasada edi-ción, el número de niños y niñas participantes en este programa fue de 872 socios en toda Castilla-La Mancha. Divididos por provincias, en Albacete se registraron 219 menores; en Ciudad Real la cifra fue de 115 socios; 145 hubo en Cuenca; en Guadalajara participaron 167, mientras que Tole-do alcanzó la cifra más alta de inscritos, con 226 socios.

A lo largo del próximo mes de octubre comenzarán las proyecciones en las diferentes ciudades. Ciudad Real será la primera provincia donde vuelvan las proyecciones de este pro-grama, previsto para el 11 de octubre. Después, La Linterna Mágica estará en Cuenca (18 de octubre); Toledo (19) y Albacete y Guadalajara (25).



El presidente autonómico, José María Barreda (c), arengó a los jóvenes para que participen en la vida política durante su discurso de clausura del noveno Congreso de Juventudes Socialistas de Castilla-La Mancha, que tuvo lugar ayer en la ciudad imperial.

gana presencia en

ENERGÍA. Castilla-La Mancha alcanzó el primer semestre del año los 3.209,36 megawatios (MW) de potencia instalada, según una nota de la Asociación de Promotores de Energía Eólica de Castilla-La Mancha (Aprecam), que explica que, de esa potencia, a la provincia de Albacete le corresponden 1.701,16 MW; a la de Ciudad Real, 202; a la de Cuenca, 754,1; a la de Guadalajara, 468,6; y a la de Toledo, 83,4 MW.

ESTA ASOCIACIÓN muestra su satisfacción por el hecho de que la región haya logrado liderar y mantenerse como primer productor de esta clase de energía limpia en el ranking nacional, supe-

Es el porcentaje de energia consumida en C-LM que está cubierta por las energías limpias.

rando a la hasta ahora primera región, Galicia.

El sector de las energías renovables se ha convertido en un pilar básico de la

industria regional y en un motor de inversión. De aquí al año 2010, el desarrollo de los proyectos que hay concedidos supondrán una inversión de más de 5.000 millones de euros en la comunidad. Se pretende que para 2012, el 100% de la energía consumida en la región provenga de energías limpias.

Tiempo libre



47 jubilados de Sotos (Cuenca) disfrutaron el pasado miércoles de Una Jornada Activa en el Medio Natural, un nuevo programa puesto en marcha por la Diputación este año en el Albergue de la Fuente de las Tablas. METRO